
市市民民提提案案型型ままちちづづくくりり事事業業補補助助金金    

1199 年年度度事事業業成成果果報報告告会会アアンンケケーートト  回回収収結結果果  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

順番 
事業名 

（団体名） 

この事業の成果報告をご覧になった感想・メッセージなど
を記入してください。 

１ 

こども古典芸能体験教室 

（多摩市古典芸能に親しむ
会） 

・ 今後は学校での体験に止まらず、学生さん達が自主的
に参加するような仕組み・取り組みとして広がると良
いですね。 

・ 古典のよさを子ども達に伝えていく事業を今後とも頑
張ってください。 

・ 中学生でも学習に取り入れ、大変重要な役割を担って
いると思います。 

２ 

高齢者いきいき祭 
グラン多摩フェスタ 2007 

（多摩市高齢者社会参加拡
大事業運営協議会） 

・ 多くの方が参加される企画・事業実施が参考になりま
した。成功のヒケツを是非共有できればより広がりが
持てるのかとも思います。 

・ 高齢者のパワーのアピールにつながっていると思いま
す。今後も継続してください。 

・ 高齢者が参加しやすい場所・広い地域で活動してほし
い。 

３ 

東寺方小学校の檜の森にホ
タルを復活させよう 

（東寺方自治会） 

・ 10 匹も飛びはじめたとは驚きました。 
より多くのホタルが、多くの地域で見ることができる
と良いですね。収入対策も大変良いアイディアですね。

・ 成果を多摩市内の小学校や他地域に広げてください。

・ 近くにホタルのいる所があるのはすばらしいと思いま
す。多摩市の自然を誇ることができます。 

・ 「小学校の檜の森」でありながら、教職員・子どもと
の取組みが正面に出ていないのが残念。 

・ 自然が少ない中、根気がいる事業と思う。頑張って欲
しい。 

年 代 

10 代 ・・・０ 

20 代 ・・・０ 

30 代 ・・・１ 

40 代 ・・・０ 

50 代 ・・・２ 

60 代 ・・・１ 

70 代 ・・・２ 

80 代以上・・０ 

未記入・・・０ 

性 別 

 男 ・・・５ 

 女 ・・・１ 

未記入・・・０ 

 

合計 ・・・６ 



４ 

第 20 回文庫展「子どもと本
の広場～本の世界であそぼ
う～」 

（多摩市文庫連絡協議会） 

・ 20 年の成果・蓄積を利用した「自立化」に結びつくと
良いですね。 

・ 原画と作家による直接話しかける機会は貴重です。 

・ ハッピーママズスクールといっしょに活動できない
か。 

５ 

第１７回映画祭 ＴＡＭＡ 
ＣＩＮＥＭＡ ＦＯＲＵＭ 

（ＴＡＭＡ映画フォーラム
実行委員会） 

・ 若手作家のコンペディションがより社会的認知が高ま
ると良いですね。 
多摩市に限らず広がる取組みは実現されると良いです
ね。 

・ TAMA NEW WAVE を更に充実・宣伝していただきたい。
期待しています。Video コンペなどの企画もあると良い
と思いますが。 

・ 若い人達が、多摩市の文化を支えているのに関心しま
した。 

６ 

人間ばん馬の街・置戸 -自然
環境と都市生活を体験する
交流事業 

(永山地区・置戸町の交流を
進める会) 

・ 置戸町から得られるものも紹介されると良いですね。 
ＯＢ、ＯＧとの結びつきもあるとより広がりがありそ
う。 

・ 長く 多摩市と置戸町の交流につながるよう期待して
います。 

・  

７ 

運動会他・イベントの企画立
案とその実施 

(貝取地域スポーツ振興会) 

・ 大人が日常的に運動する機会となれば、住民の健康づ
くりにもなり、活動が広がりますね。 

・ 生涯スポーツの振興と他地域との協働によるイベント
（ウォーキング）などを企画していただけるとありが
たい。 

・ 地域を越えた交流ができたら良いのではと思います。 

８ 

「多摩」を音楽で溢れる街に
しようプロジェクト Ver.2 

（Ａｒｔｉｓｔｓ Ｌｉｎ
ｋ Ｔａｍａ） 

・ 多摩市を地域毎で幅広く取組みがなされており、高く
評価できます。今後はより多極分散的に活動されると
良いですね。 

・ 音楽コンサート企画だけでなくバンドの運営をされた
ことは大変評価できます。 

・ 市内の各イベントで活躍して、若さあふれる街づくり
にしてほしい。 

９ 

ハッピーママズ・スクール 

（ＮＰＯ子育て応援団そら
いろのたね） 

・ 親子ともに孤立化しているなかで、“結びつき”にもな
る貴重な機会と思います。今後は収入に見合った活動
とする工夫が必要ですね。 

・ 子育て中の親のネットワークづくりにご尽力くださ
い。 

・ 文庫連といっしょに読み聞かせなどやれたら良い。 

・ 少子化対策に有効だと思います。 
頑張ってください。 



１０ 

多摩市聞こえと補聴器の相
談会 

（特定非営利活動法人 多
摩市聴覚障がい者情報活動
センター） 

・ 耳鼻科がしっかりと対応していただけるように市側か
らの要請が必要と思っています。 

・ 取り組みは非常に重要な活動と思います。社協と共催
は良かったと思います。 

・ 聴覚障がい者の方に対して、とても有益な事業と思い
ますが、今後高齢化が進行する社会なので『聞こえに
ついて課題のある方』が増えてきていると思います。
参加者の拡大に努めてください。 

・ 必要な事業だと思います。 
社会福祉協議会と共催できて良かったと思います。 

１１ 

貝取こぶし館内外及びその
周辺の美化と癒しの環境つ
くり 

(貝取こぶし館 緑花委員
会) 

・ 愛される草花を育て・つくる・知らせるという地道な
活動は、大変ご苦労さまでした。他の緑花活動との結
びつきで、コスト削減になると良いですね。 

・ 地域の緑化につとめるとともに、多摩市全体にひろげ
る工夫を期待しています。 

１２ 

運動会、ﾚｸﾚｰｼｮﾝ等の立案企
画とその実施 

（多摩市連光寺／聖ヶ丘地
域スポーツ振興会） 

・ 子どもの参加のための工夫は大変良いものと思いま
す。 

・ 介護ホームとの結びつきも大変良かったと思います。 

・ イベントという一回限りのものではなく長期的な活動
となれば良いですね。 

・ 生涯スポーツの振興にご努力されていることを大変評
価します。さらに三団体のネットワークのご尽力に期
待します。 

・ 他の地域との交流大会などやれば良いのではないか。 

１３ 

ＮＰＯ法人多摩草むらの会のめざ
すもの“十年を迎えて見えてきたも
の” 

(ＮＰＯ法人「多摩草むらの
会」) 

・ 今後“うつ”の問題は日常化しそうです。草むらの会
の活動も、イベントとして開催するのみでなく、日々
の活動が広がると良いですね。 

・ 「うつ」の時代ともいえる社会状況があり、さらに啓
発活動を行なっていただければありがたいです。 

１４ 

アジア・太平洋女性連盟国際
会議 

(プログレス・ジャパン) 

・ 国際的な活動は高く評価されます。 

・ 多摩市民への還元が今後のテーマでしょうか。 

・ 国際的活動とともに多摩地域の女性の課題の解決にご
尽力ください。 

１５ 

住民がつくる安全なまちプ
ロジェクト 

(ＮＰＯ夢のマネージメント
社) 

・ ボランティアによる演劇は、コストに応じた取組みと
して評価できます。 

・ 防犯活動の一環として、劇を活用するというアイディ
アはすばらしいです。今後とも様々なテーマで活動い
ただければ幸いです。 

・ 「賞」を得たことについて、委員から質問があったが、
委員から「おめでとう」の声が全然なかった。 
委員の態度に憤りを感じた。 



 

そ 

の 

他 

この補助金制度についての

ご意見がありましたらご記

入ください。 

・ 「新しい公共づくり」には、地道な継続が必要とも実
感しました。継続と貫性の間が難しい制度と思いまし
た。 

・ 民間ファンド（ex．金融ＮＰＯ）づくりとなり、「資源
の地域循環」に結びつくための仕組みづくりが必要か。

・ 自立＝一人立ちではなく、輪を広げていくことと知り
ました。 

・ 継続事業について補助金 5年で打ち切りというのは？ 
別制度としても救済方法を考えてください。 

・ 「活動をどう評価するか？」と補助金制度はおおいに
関心があったと思う。補助金どうもありがとうござい
ました。 

・ 従来出来なかったことがスムーズに出来るようになっ
た。 

・ 自分達の事業に対して、協力・参加が多くなってきた。

成果報告会についてのご意

見がありましたらご記入く

ださい。 

 

 


